



Eine Spende für die Jugend

GLASHÜTTEN: Eine Spende in Höhe von 500 Euro bekamen die Verantwortlichen des Jugendvereins „Fun 4 You“ beim Sommerfest neben dem Jugendtreff. Dort übergab Heinz Otto (Zweiter von links) von der gleichnamigen Stiftung den Betrag an die neue Vorsitzende Nina Sey-

ferth und Kassier Christopher Böhner. Mit im Bild Tobias Heidenreich (links), Glashüttens neuer Jugendbeauftragte. Bürgermeister Werner Kaniewski (rechts) wies darauf hin, dass der Jugendverein keine Beiträge erhebt und auf Spenden angewiesen ist.

Foto: Dieter Jenß